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N i e d e r s c h r i f t 

 
der öffentlichen/nicht öffentlichen Sitzung des Spo rtausschusses 
am 10.05.2005  

 öffentlich 

__________________________________________________________ 

 
 
 
 
 
 
Ort:  Stadthaus, Wappensaal 

Marktplatz 2 
06100 Halle (Saale) 

 
Zeit:    17:00 Uhr bis 17:50 Uhr 
 
Anwesenheit:   siehe Teilnehmerverzeichnis  
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Anwesend sind:  
 
Herr Andreas Hajek FDP  
Herr Milad El-Khalil CDU  
Herr Thomas Godenrath CDU  
Herr Dr. Erwin Bartsch PDS  
Frau Ute Haupt PDS  
Herr Dr. Justus Brockmann SPD  
Frau Sabine Wolff Neues Forum  
Frau Thea Ilse WIR. FÜR HALLE  
Herr Janis Kapetsis SKE  
Herr Ingo Kautz SKE  
Herr Sven Pringal SKE  
Herr Dieter Schika SKE  
Herr Dr. Horst Vietmeyer SKE  
Herr Steffen Forker SKE  
Herr Eberhard Doege                      Verwaltung  
Herr Gert Hildebrand                       Verwaltung  
Herr Ulrich Schneider                      Protokollführer  
 
 

Entschuldigt fehlen:  
 
Herr Oliver Christoph Klaus CDU  
Frau Dr. Petra Sitte PDS vertreten durch Hans-Jürgen Schiller 
Herr Michael Zeidler SPD  
Frau Dr. Gesine Haerting Bündnis 90/DIE GRÜNEN  
Herr Klaus Bardo SKE  
Herr Rüdiger Ettingshausen SKE  
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 1.  Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

  
 2.  Feststellung der Tagesordnung 
  
 3.  Genehmigung der Niederschriften vom 

- 19. Januar 2005 
-   8. Februar 2005 
- 12. April 2005 

  
 4.  Bäderstatistik 2004 
  
 5.  Informationen zur Vorbereitung der Freibadsaison 2005 
  
 6.  Anfragen 
  
 7.  Anträge 
  
 8.  Anregungen 
  
 9.  Mitteilungen 
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zu 1 Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnun gsmäßigkeit der 
Einladung und der Beschlussfähigkeit 

_________________________________________________________________________________ 

Der öffentliche Teil wird vom Ausschussvorsitzenden, Herrn Hajek geleitet. 
 
Wortprotokoll:  
 
Der Ausschussvorsitzende eröffnet die Sitzung und stellt die Ordnungsmäßigkeit der 
Einladung sowie die Beschlussfähigkeit fest. 
Herr Steffen Forker wird als neuer sachkundiger Einwohner im Sportausschuss begrüßt. 

 

zu 2 Feststellung der Tagesordnung 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Es gibt keine Hinweise und Anträge zur Tagesordnung; sie gilt damit als angenommen. 

 

  zu 3 Genehmigung der Niederschriften vom 
- 19. Januar 2005 
-   8. Februar 2005 
- 12. April 2005 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Es gibt keine Anfragen, Hinweise und Anträge zu den Protokollen. 
Der Ausschussvorsitzende stellt die Niederschriften vom 19. Januar und 8. Februar sowie  
12. April 2005 zur Abstimmung. 

 

 Abstimmungsergebnis:   
 
8 Ja-Stimmen 
0 Nein-Stimmen 
0 Enthaltungen 
einstimmig zugestimmt 
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 zu 4 Bäderstatistik 2004 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Hildebrand weist darauf hin, dass auf Seite 5 der Bäderstatistik, Abschnitt „Einnahmen 
Sauna / Dampfbad - Vergleich 2000-2004“ die Gesamtsumme des Jahres 2000 in DM 
angegeben ist. 
Der Betrag in € lautet: 77.948,24. 
 
Frau Haupt: 
Wie variabel werden die Öffnungszeiten der Hallenbäder gehandhabt unter Berücksichtigung 
der vereinbarten Arbeitszeit in der Stadtverwaltung? 
Herr Hildebrand: In der letzten Saison wurden Vereinbarungen mit Schwimmvereinen zur 
Absicherung des Einlassdienstes bei reinen Vereinsnutzungszeiten abgeschlossen.  
Nur damit war es möglich, die sonstigen Öffnungszeiten der Hallenbäder mit städtischem 
Personal abzusichern. 
 
Stimmen die Gerüchte, dass das Freibad Ammendorf an das Maya mare angegliedert 
werden soll? 
Herr Hildebrand: Es handelt sich lediglich um Gerüchte; derartige Bestrebungen sind nicht 
bekannt. 
Ziel ist, das Maya mare mit einem Freibecken zu erweitern; konkrete Termine sind nicht 
bekannt. 
 
Die Schäden im Freibad Ammendorf sind durch den letzten Winter angewachsen. 
Es hat heute ein Gespräch mit zwei Brüdern Naumann gegeben - sie wollen das Freibad 
Ammendorf betreiben. 
Es war zu spüren, dass die Badbetreibung nicht ernst genommen wird; es bestehen 
Illusionen hinsichtlich der finanziellen Machbarkeit, der technischen und personellen 
Anforderungen. 
 
Der Ausschuss nimmt die Bäderstatistik zur Kenntnis. 

 

  zu 5 Informationen zur Vorbereitung der Freibadsais on 2005 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Herr Doege informiert, dass am 4. Mai 2005 die Pressekonferenz zur Freibadsaison 
stattgefunden hat - die ausgegebene Presseinformation ist dem Protokoll als Anlage 
beigefügt. 
Herr Doege führt aus: 
- Vier Bäder sind im Zeitraum 14. Mai bis 28. August 2005 geöffnet: Freibad Saline,  
  Nordbad, Heidebad und Naturbad Angersdorfer Teiche. 
- Bei hochsommerlicher Wetterlage besteht für das Nordbad die Option für eine  
  Verlängerung bis 11. September 2005. 
- Im Freibad Saline beginnen am 29. August 2005 die Arbeiten zur Erneuerung der  
  Beckenauskleidung. Auf Grund des langen Winters war dies vor Saisonbeginn nicht   
  möglich. 
- Ab 1. Juni 2005 ist die tagesaktuelle Verlängerung der Öffnungszeiten der Freibäder bis  
  21:00 Uhr möglich; die Betriebsstellenleiter entscheiden eigenverantwortlich anhand der  
  Wetterlage täglich um 15:00 Uhr, ob bis 21:00 Uhr geöffnet ist. 
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- In der Sommerpause vom 11. Juli bis 28. August 2005 werden in den Hallenbädern  
  Pflichtwartungen durchgeführt sowie aufgetretene Schäden beseitigt. 
- Die Schwimmhalle Neustadt hat bis zum 28. Juli 2005 geöffnet; hier beginnt die neue  
  Saison am 12. September 2005. 
  Die Verlängerung der Öffnungszeit dient der Vorbereitung der Leistungskader der DLRG  
  auf die World-Games. Weiterhin nutzen Leistungskader des Triathlons sowie einige  
  Spitzenschwimmer die Halle. 
  Der zeitversetzte Beginn des Schulschwimmens wurde mit dem Landesverwaltungsamt,  
  Abteilung Schulen abgestimmt. 
 
Herr Hildebrand ergänzt: 
- Für die Vorbereitung der Freibadsaison 2005 wurden 95.0 T€ aufgewendet. 
- Im Naturbad Angersdorfer Teiche wurden durch eine Spezialfirma große Mengen Seegras  
  entfernt, das im vergangenen Jahr zu zahlreichen Beschwerden durch Badbesucher geführt  
  hat. 
 
Herr El-Khalil: 
Die tagesaktuelle Entscheidung, bis 21:00 Uhr zu öffnen, zeugt von Flexibilität und ist zu 
begrüßen. 
Es gibt vielerorts Bäder, die bis Mitternacht geöffnet sind. 
Warum öffnet man nicht generell bis 21:00 Uhr? 
Dies ist für die Bevölkerung planbar. 
 
Herr Hildebrand: Um bis Mitternacht zu öffnen, müssen Voraussetzungen vorhanden sein, 
die es in den Freibädern in Halle nicht gibt (z. B. Beleuchtung). 
Die durchgehende Öffnung bis 21:00 Uhr kann mit der Anzahl eingestellter Saisonkräfte 
nicht abgesichert werden. 
In den Freibädern werden verschiedene Veranstaltungen durchgeführt, die zum Teil bis 
Mitternacht und darüber hinaus gehen. Einige davon sind in der Pressemitteilung dargestellt. 
 
Herr Godenrath: 
Kann die tagesaktuelle Verlängerung der Freibäder in die Homepage der Stadt eingestellt 
werden? 
Herr Hildebrand: Dies ist sicherlich nicht realisierbar. 
 
Herr El-Khalil: 
Kann nicht ein Anrufbeantworter eingerichtet werden? 
Herr Doege: Die Nutzung einer städtischen Hotline wird geprüft. 
 
Der Ausschuss nimmt die Information zur Vorbereitung der Freibadsaison zur Kenntnis. 

 

  zu 6 Anfragen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Frau Wolff:  
Was hat die Verwaltung bewogen, das legitimierte Gremium „AG Sportforum“ aufzuheben 
und durch ein anderes zu ersetzen? 
Herr Doege: Die AG Sportforum ist nicht aufgehoben worden; nähere Informationen erfolgen 
im nichtöffentlichen Teil. 
 
Der Ausschussvorsitzende verweist auf die Anfrage der Stadträtin Frau Ute Haupt aus der 
Sitzung am 12. April 2005. 
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Die schriftliche Beantwortung durch die Verwaltung wurde allen Ausschussmitgliedern 
ausgehändigt. 
Frau Haupt nimmt die Beantwortung zur Kenntnis. 

 

 zu 7 Anträge 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Keine. 

 

zu 8 Anregungen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Keine 

 

  zu 9 Mitteilungen 

_________________________________________________________________________________ 

 Wortprotokoll:  
 
Keine 
 
 
 
Der Ausschussvorsitzende beendet den öffentlichen Teil der Sitzung. 

 

Für die Richtigkeit: 

Datum: 24.04.08 

 

__________________________   ____________________________ 
Ulrich Schneider     Andreas Hajek 
Protokollführer     Ausschussvorsitzender 


